
 
Die Kleine Anfrage wird von Herrn Oberbürgermeister Dr. Tauras beantwortet. 
 
Ratsherr Ruge fragt in seiner Zusatzfrage zu Ziffer 6. der Antwort nach, ob in der Verwal-
tung bekannt ist, dass in vergleichbaren Fällen in anderen Städten Fördermittel zur Verfü-
gung gestanden haben? 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras verneint dies und sagt zu, dass die Verwaltung dieser 
Frage nachgehen werde. 
 


